



Souvenirs de la
Mauricie



KASSCROUT



BERRY BLUE



Une initiative de



POUVOIR NOURRIR
POUVOIR GRANDIR

L'Union des producteurs agricoles

Présentée par



Québec

Salut,

As-tu aimé ta visite en Maurice-Ici?
Moi, je t'envoie le bonjour de la Mauricie!



Je crois que ces deux régions sont semblables : terres fertiles, climat tempéré, proximité de l'eau. Elles ont tout pour se démarquer en agriculture.

On peut y admirer plusieurs animaux, surtout des bœufs et des vaches.
Partout, on entend : « Meuh! ».

Dans les champs, on retrouve aussi plusieurs sortes de céréales. Non, pas ces trucs colorés que tu aimes verser dans ton bol au déjeuner! Je te parle plutôt de maïs-grain, de soya, d'avoine et d'orge. Ces céréales sont à la base de plusieurs aliments transformés, tu sais? Comme le pain, le tofu, les barres de collation et plus encore!

Mais d'autres productions sont aussi populaires en Mauricie : volailles, porcs, pommes de terre, fraises, asperges... La Mauricie regorge de saveurs!

À plus!
Eve-Marie